

[Carta a Alfred Rosmer]

León Trotsky

13 de octubre de 1929

(Versión al castellano desde “[Lettre à Rosmer](#)”, en [Marxistes. Les auteurs marxistes en langue française – León Trotsky](#); también para las notas. Dictada en francés (9839), sin indicación de fuente ¿archivos de P. Broué por publicar a su muerte? Consultado el 18/01/2023.)

13 de octubre de 1929

Querido amigo

Ya le he escrito mi opinión sobre la necesidad de que el comité provisional (o quizás la oficina de información, un título más modesto y por tanto más sabio) se presente a las distintas agrupaciones y comience sus trabajos. Hoy me entero por una carta de Landau de que Urbahns, en connivencia con Paz, está preparando algo parecido a una conferencia internacional. Agrupaciones que ayer se odiaban mutuamente unen ahora sus fuerzas, movidas por consideraciones ajenas a la política revolucionaria. Sólo pueden crear confusión. Debemos tomar inmediatamente la iniciativa o, para decirlo mejor, apoyar y continuar la iniciativa tomada hace unos meses. Le envío adjunto el borrador de una circular de la oficina internacional de información. Si los belgas apoyan la iniciativa, como espero que hagan, podríamos lanzar esta carta con tres firmas: G. Gurov¹, por la oposición rusa; la suya, por *La Vérité*; Van Overstraeten, por los belgas. Sería un buen paso adelante. Lo más importante es no perder más tiempo. Esperaré su respuesta con la mayor impaciencia.

Le envío mi borrador en dos ejemplares para que envíe uno de ellos inmediatamente a Van Overstraeten. Quería hacerlo yo, pero después de pensarlo, creo que es mejor que lo haga usted, porque conoce mejor la situación belga y la predisposición de nuestro camarada Van Overstraeten.

En cuanto se firme este proyecto y se constituya la mesa, tal vez pueda pedirle a la camarada Denise² que sea la secretaria.

Pero una vez más, ¡no perder ni un momento!

Edicions Internacionals Sedov

Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es

¹ G. Gurov era uno de los seudónimos de Trotsky.

² Denise Kahn, esposa de Naville (1896-1969), nacida en el Sarre, fue compañera de Pierre Naville y realizó un gran trabajo material, sobre todo traducciones.